
Schloss-Schule-Gräfenhausen

Protokoll der Gesamtkonferenz am Dienstag, 30.10.2007

Ort:                    Computerraum
Beginn:            14.30 Uhr
Ende:                17.05 Uhr

Anwesende:      Frau Ackerschott,  Frau Barbe, Frau Bohn (Schulkonferenz), Frau Brand,
                          Frau Fornof, Frau Grossardt, Herr Iffland, Frau Klebe, Herr Kraft, Frau
                          Meuser, Frau Schütz, Frau Wolf (Schulelternbeirat)

Entschuldigt:     Frau Paepcke, Frau Schulze

Tagesordnung:

TOP 1:            Begrüßung
TOP 2:            Protokoll vom 18.09.2007
TOP 3:            Anträge zur Tagesordnung
TOP 4:            Vorstellung der Homepage
TOP 5:            Lesekonzept (im Austausch gegen Medienkonzept)
TOP 6:            Unterrichtsprojekt „Afrika“
TOP 7:            Schulentwicklung
TOP 8:            Verschiedenes

Zu TOP 1:
Herr Kraft begrüßt das Kollegium und die Elternvertreter. Wegen der Vorstellung der
Schulhomepage findet die Sitzung im PC-Raum statt.

Zu TOP 2:
Das Protokoll der letzten Gesamtkonferenz wird verabschiedet.

Zu TOP 3:
- TOP 6 tauscht mit TOP 5
- TOP 6 das ursprünglich geplante Medienkonzept wird zurückgestellt, das Lesekonzept

soll verabschiedet werden
- TOP 8: Verschiedenes

                         a. Sponsorenlauf
                         b. 3. Weiterstädter Stadtgespräch
                         c. Fragebogen-Aktion
                         d. Konzert der Kulturen                            wird um folgende Themen erweitert:

                         e. Klassenbücherei
                         f. Religionsunterricht
                         g. Aktion: Kinder helfen Kindern
                         h. Weihnachtsfeier
                         i. Fortbildung: Stress-Strategien



Zu TOP 4:
Frau Bohn stellt die von ihr erarbeitete Homepage für die Schloss-Schule vor.
Neben einem öffentlichen Bereich, in dem sich die Schule vorstellt, Informationen, Termine
und besondere Aktionen nachgelesen werden können, gibt es auch einen geschützten Bereich,
der nur für das Kollegium einsichtbar ist. Hier besteht die Möglichkeit einen Fundus für alle
Fächer anzulegen.
Für den öffentlichen Bereich entscheidet sich das Kollegium dafür, Einzelbilder der
Lehrerschaft in die Homepage zu stellen.
Auch klasseninterne Aktionen können im öffentlichen Bereich zugänglich gemacht werden.
Frau Bohn verweist darauf, dass das System nicht leicht zu handhaben sei, und sie deshalb
dafür plädiere, die Verwaltung in einer Hand zu belassen.
Sie erklärt sich bereit, diese Aufgabe zu übernehmen. Dafür erhält sie vom Förderverein ein
Anerkennungshonorar.
Herr Kraft und das Kollegium würdigen die professionelle Arbeit von Frau Bohn und
bedanken sich sehr herzlich.

Zu TOP 5:
Frau Brand berichtet über das Afrika-Projekt der 4. Klassen und den Verein „future for
children“.
Eine Materialsammlung steht zur Verfügung.
Inwieweit der Verein von Seiten der Schloss-Schule unterstützt werden kann, wurde
kontrovers diskutiert.
Eine Abstimmung ergab eine Mehrheit (7 Jastimmen und 3 Enthaltungen) für das Vorhaben,
den Verein zu unterstützen. Auf der nächsten Konferenz soll über die Inhalte der Kooperation
zwischen Schule und Verein gesprochen werden.

Zu TOP 6:
Das Lesekonzept wurde einstimmig verabschiedet.
Als verpflichtend gilt der Aufbau einer Klassenbücherei, dagegen wird das Antolin-Programm
nicht in den verpflichteten Bereich aufgenommen.
Das Lesekonzept wird ein Teil des Schulprogramms und muss in der Schulkonferenz
ebenfalls verabschiedet werden.
Auf den Elternabenden soll das Lesekonzept den Eltern vorgestellt werden.

Zu TOP 7:
Der Schulentwicklungsplan soll im Sinne der Entwicklung der Schule zur Ganztagsschule
fortgeschrieben werden. Fundament ist die Materialsammlung des pädagogischen Tags
(24.9.2007), und nicht einzelne Punkte aus dem Schulinspektionsbericht.

Zu TOP 8:
Herr Kraft konnte seine Ernennungsurkunde im Schulamt abholen, einen offiziellen Termin
wird es zu einem späteren Zeitpunkt geben.

a. Sponsorenlauf: Bisher sind 1400,00 €  Spenden eingegangen.
Für den nächsten Lauf wird eine veränderte Streckenführung angedacht.

      b.   Der Schloss-Schule ist PÄM für zwei Schuljahre gesichert, danach wird neu
verhandelt. Es ist abzuwarten, wie die Gelder im Landkreis weiter gestreut werden
oder ob sie dem Weiterstädter Kleeblatt zur Verfügung stehen.



      c.   Herr Kraft erinnert daran, dass noch nicht alle Fragebogen zur Arbeitsplatzbelastung
zurückgekommen sind und bittet um Abgabe.

d. Beim Konzert der Kulturen am 16.11.2007 werden der Schulchor und einige andere
Kinder aus verschiedenen Klassen auftreten.

e. Die Bücherpakete für die Klassenbüchereien sind noch nicht eingetroffen.

f. Es wird darauf hingewiesen, dass der Religionsunterricht zur Zeit von fachfremden
Kollegen erteilt wird, allerdings ist die nicht rechtens. Sollten sich diesbezüglich
Eltern beschweren, müsste eine andere Regelung gefunden werden.

g. Für die Aktion: Kinder helfen Kindern „Weihnachten im Schuhkarton“ können die
Geschenkpäckchen bis zum 23.11.2007 in der Küche der NS abgegeben werden.

h. Die Weihnachtsfeier des Kollegiums findet am 20.12.2007 statt. In diesem Jahr wird
die Feier ausgelagert.

i. Die schulinterne Fortbildung: Stress-Strategien kennen lernen und anwenden findet
am Dienstag, 13.11.2007 von 14.30 Uhr bis 18.00 Uhr im Konferenzraum der AS
statt.

j. Die Schule erhält in nächster Zeit eine Service-Kraft 50+, die mit 36 Stunden in der
Verwaltung und später auch im Lehrmittelbereich eingesetzt wird.

k. Das Kollegium erklärt sich bereit, wieder eine Referendarin auszubilden. Frau Erler,
bereits als Uplus-Kraft an der Schule tätig, möchte ihr Referendariat am 01.02.2008
beginnen. Sie unterrichtet die Fächer Deutsch, Englisch und Kunst.

Darmstadt, 7.11.2007

Protokoll

Sylvia Meuser


